

Jaén Rugby News

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año I | Número 3 | EDICIÓN JAÉN | online



Joaquín Ramos y Valentín Berón placando a un contrario. /FOTOS MAMEN ARMENTEROS

Jaén Rugby viaja a Zarautz con una idea fija: explotar su juego

Segunda Jornada Grupo Élite

por Jaén Rugby

El segundo capítulo de esta historia llamada Grupo Élite lleva a Jaén Rugby a recorrer los casi 800 kilómetros que hay desde Las Lagunillas hasta Zarautz. El equipo jiennense se asomará este domingo al cantábrico para enfrentarse a los guipuzcoanos, segundos del Grupo A. Un rival aguerrido, con una delantera de mucho peso –propia de los equipos vascos– y que viene de empatar fuera de casa con Mazabi Santander, el único equipo que le venció en la primera fase del campeonato.

La plantilla jiennense agradece el fin de semana sin partido y ha preparado este encuentro como si fuera el primero. Como dijo el técnico Ni-

colás Sanfilippo en una entrevista reciente a los medios del club “competir contra esos equipos y participar en una liguilla de ascenso supone una motivación enorme. Es un gran reto para todos”. Para este equipo la meta

siempre ha sido “jugar mejor el próximo partido, mejorar”. Ese es el mensaje que el cuerpo técnico transmite a los jugadores: hay que explotar su idea juego.

En frente, un rival con una media de treinta

puntos por partido que disfruta en las fases estáticas del juego. El terreno de juego, césped natural, puede ser también un aliado del Zarautz KE, pero no se esperan lluvias en esta semana. El partido se ha programado el

domingo a las 12:00 horas en el campo de Rugby de Asti y con arbitraje de Eduard Martín. La plantilla de Jaén Rugby viajará el viernes por la noche para llegar al encuentro en la mejor forma posible e, incluso, se ha programado un entrenamiento para el sábado. No sólo se desplazan los jugadores convocados para este partido, les acompañarán también todos aquellos que hayan participado en algún encuentro de DHB a lo largo de la temporada, incluso los lesionados. Porque este equipo ha sido una piña en el camino hasta el Grupo Élite y esa unión hay que reforzarla, más si cabe en estos momentos históricos. Como dice Sanfilippo “creer que era posible nos ha traído a todos hasta aquí, ahora vamos a disfrutarlo”.



por Jaén Rugby

Jaén Rugby Femenino vendió cara su piel y siguen cuartas

Las trece jugadoras de Jaén Rugby Femenino que saltaron al césped de Las Lagunillas el pasado domingo salieron de él sin piel. Se la habían dejado en el campo jugando no contra quince oponentes, sino contra veintiuna. Y es que CR Málaga agotó sus cambios, como es natural. El resultado es elocuente 9 a 77, pero el partido hay que contarlo. El "XIII" jiennense se lo merece, porque ellas nunca lo dieron por perdido.

Jaén Rugby Femenino mostró su lado más fiero, no sólo más competitivo, fiero. Las bajas están ahí, la plantilla tiene el número de jugadoras que tiene y todas las disponibles saltaron al campo. La primera declaración de intenciones fue designar a su juez de línea. Para quien no lo sepa, esa función la realiza una jugadora suplente, pero, como no tenían, en vez de ceder su banderín a otra rival, decidieron que lo levantara una compañera que ha comenzado a entrenar con ellas hace apenas unos meses. La segunda, tardar un minuto en llegar a la veintidós contraria tras recibir el saque inicial. La tercera, salir de ella con los tres primeros puntos del partido.

Pero sepan, los que no fueron al campo, que no fue un espejismo. Fue la tónica general del encuentro. A pesar de la inferioridad numérica, la inicia-



Equipo Jaén Rugby Femenino después del partido. / FOTOS PEDRO CRUZ

tiva en el juego la llevó durante mucho tiempo Jaén Rugby Femenino y su presión mantuvo lejos de la zona de marca a las malagueñas. Pero, claro, la lógica acabó imponiéndose a la épica. Y los ensayos visitantes fueron llegando, bien llevando el balón hasta el ala aprovechando la superioridad de jugar quince contra trece, bien castigando cada des aplicación, cada intervalo más ancho de lo debido, con carreras espléndidas y posando bajo palos para

asegurarse la transformación.

Con todo, esos nueve puntos conseguidos por Carmen Martínez a base de golpes de castigo son una prueba de la intensidad con la que las verdeoliva atacaron el campo rival. Porque nunca dejaron de buscar el ensayo, de ir al contacto, de avanzar metros con rivales abrazadas a sus cuerpos... "No os creáis, nos lo han puesto muy difícil", decía a su familia una jugadora malagueña tras el pitido final.

Si hubiera que buscar un título para el final de temporada que le espera a Jaén Rugby Femenino este sería "Resistencia". No caer de esa cuarta posición dependerá más de lo que hagan sus perseguidoras que de ellas, pero ahí estarán de nuevo Mária, Celia, Inma, Ana, Gloria, Celia Concha, Pupi, Camacho, Mariu, Perry, Glass, Amanda y Cris —ojalá alguna más— para demostrar que hay muchas formas de ganar y la suya es no rindiéndose.



Ganando una touch.

La FAR llama a la puerta de Jaén Rugby

Con ese despliegue de fuerza y juego no es extraño que la Federación Andaluza de Rugby haya convocado de nuevo a Laura Pliego y Carolina Sánchez para disputar la 3ª jornada del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Andalucía se

enfrenta este domingo a la Comunidad Valenciana en categoría absoluta y en categoría M-18. En esta última también habrá representación jiennense: las jugadoras de la Academia Kubota Jaén Rugby M-16 Lucía Aguayo, Ana Camero y Marina Jándula.

